

# Navidad para los enfermos

Por F. TABERNER

*El esplendor con que celebran los pobres su Navidad es comparable a los potentados y profanos, pero hay unos que en su pobreza lo celebran con mucha alegría, reunidos con su familia, repartiéndose lo que pueden, pero siempre rebosando lo imprescindible, paz y salud; al mismo tiempo hay otros que metidos en sus lechos pasan la Navidad triste, sean ricos o pobres. A éstos, a mi juicio, debe dedicárseles un merecido homenaje por sus sufrimientos, a fin de mitigar su estado moral, de no gozar de la Navidad de su hogar.*

*Hacia ellos va encaminada la labor de los obreros de A. C. en estos días, con la puesta de banderitas,*

*función teatral, presentación del cuadro de Radio Barcelona, organización de un magnífico festival, etc., etc.*

*Y, nosotros que debemos ser humanitarios y porque a la vez somos obreros, sentimos esta obra como complemento de nuestra actuación, no pudiendo faltar en este boletín extraordinario, felicitando a los organizadores y en especial a los enfermos, a los cuales prometemos que esta felicitación la haremos particularmente a cada homenajeadado, y así colaboraremos a que muchos hogares de obreros recobren la alegría que este Santo día merece.*

